
 

 

 

 

 

 

 

平和     茶碗の図 

   人間国宝  荒川豊蔵氏描 

多冶見西 RC 創立 10 周年記念誌より 

     右写真  虎渓山開山堂                            

 

第 47 期会長テーマ    

みんなでつくる奉仕の心 

 

 

第 2262 例会 2012 年 12 月 6 日（木） 
         

本日のプログラム 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  奉仕の理想 四つのテスト 

会長挨拶 

 出席・スマイル報告 

 委員会報告        

 理事会報告     

 幹事報告 

 

 I．G．M．（D グループ）報告 

            ﾘｰﾀﾞｰ 石垣智康君 

       

年 次 総 会 

 開会宣言        会 長 

 次期役員選挙      会長エレクト 

 次次期会長・次期会計・次期理事選挙 

        指名委員長  関谷好弘君 

 次期 （第 48 期）会長挨拶 

 次次期（第 49 期）会長挨拶 

 

点 鐘 

 

着信書類 

・2013～14 年度 夏期派遣学生再募集の案内 

・2013 ロータリー世界平和フォーラム広島ホ

スト委員会よりポスターセッションの募集 

・多治見 RAC より 

   活動報告書（7 月～10 月） 

   忘年例会の案内  

日時：12 月 28 日（金）午後 7 時 

     場所：「京町ロマンス」 

・ 2630 地区補助金支給規定拝受 

・ 名水・緑景観推薦のお願い 

・ガバナーエレクト事務所年末年始休暇 

   2012 年 12 月 28 日～2013 年 1 月 4 日 

他クラブ例会変更のお知らせ 

土岐中央 RC → 12 月 7 日（金）12 時点鐘 

  「土岐文化プラザ」市議会傍聴例会の為 

多治見リバーサイドRC  → 12月 11日（火） 

  「ボンジョル豚」忘年例会の為  

 

 

 

 

 

例会日 毎週木曜日 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101 

E-mail n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP     http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 各務和宏  幹事 山田正史 
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第 2630 地区 

家族忘年例会バスのご案内 

12 月 20 日（木）点鐘午後 6 時  

グランドティアラ 

  産業文化センター  午後 5 時 30 分出発 

  多治見市文化会館  午後 5 時 40 分出発    



各務会長挨拶 NO．9 

今月で師走となります。寒さが急に増してきてお

りますお体に気をつけてクラブライフを楽しん

でください。私が西 RC の会長となりクラブ行事

の約半分が過ぎようとしています。第４７期のテ

ーマをみんなで作る奉仕の心とさせて頂きまし

た。この６か月を振り返ってみますと、いろんな

ことが起こりましたが皆さんの協力を得てなん

とか無事に問題を解決でき大変うれしく思って

おります。これこそみんなで作る奉仕の心をみな

さんが実践され、西 RC をこれからも、盛り立て

ていこうという皆様のメッセージだと思います。

これからもみんなで作る奉仕の心のもとでよろ

しくクラブライフを楽しんでください。 

先週の記録 

◆ 出席報告  免除者 6 名内出席者 1 名 

 出席者  欠席者  出席率 

  24 名   9 名   72.72% 

◆ スマイル報告  

投函者 16 名 金額 19,000 円 

・皆さんのテーブルの上にある一輪挿しは弊社の

売れ残り品が生き返って花立になっています。 

           中島竹壽 

・元気で頑張って居ます 稲垣昇 

 

・結婚記念日のお花有難うございました。安藤宏   

12月の行事 

６日 年次総会 

 13 日 卓 話  会長・幹事担当 

多治見市教育長 村瀬登志夫様 

多治見市教育研究所 坂田俊広様  

「寄贈 ipad 活用報告」 

 20 日 親睦家族忘年例会 

場所：グランドティアラ 点鐘：18:00 

 27 日 特別休会 

 ９日（日）第 8 回多治見 3RC 合同コンペ              

 愛岐ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ ﾎｽﾄ：多治見西 RC 

 14 日（金）多治見 RAC チャリティボーリング例会

時間：19:00～ 場所：パークレーンズ  

 

 

 

 

 

 

   

I.G.M （Dグループ）報告 

          ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ  加藤真左子 

     日時：11月 29日（木）場所：松正 

   ﾘｰﾀﾞｰ 石垣智康 ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ 加藤真左子 

山田正史 篠田博文 佐藤正 

古田徳夫 吉川光  

（R情報）山下智久  （執行部）大岩順子          

 

今回のテーマ、｢大いに話し合ってみよう西ロー

タリーIGM｣に従い始まったが、やはり焦点はクラ

ブの合併、それと関連した会員増強の二つに絞ら

れた。合併については石垣智康さんがロータリー

の友9月号にあった関連記事を紹介されたが賛否

両論であった。出席者の意見は、 

①それぞれのクラブには歴史があり風土･文

化･価値観が違い合併は難しいのではないか 

②会員数が減少するのはアメリカでも同様で

あり、以前のようなロータリアンとしてのス

テータス、憧れが希薄になってきた。 

③少人数クラブでは3年ごとに会長職が回って

くるところもあるらしい。 

④自然淘汰、成り行きに任せるしかないのか・・ 

⑤滝呂地区では多治見市内の3つのロータリー、

2 つのライオンズの会員は西クラブの吉川光

さんのみで甚だ残念である。 

これらを話すうちに会員増強についても意見が

出た。聞くところによると都市部のクラブでは入

会希望者を断っているところもあるとか。 

人気の理由は名門クラブであり、また卓話者が有

名人でもあると言うのもあるようだ。意見を出し

ているうちに現在我が西クラブ内で新入会員と

して候補に挙がっている方々が 7人ほどいる事が

判明！出席者は異口同音に、「よし、地道に接触

して是非とも仲間になって頂こう！！」と活気が

溢れてきた。 

また、会員増強については委員会に任せるのみで

なく綿密な計画の下で会長，幹事も積極的に動く

べきだ、と締めくくった。          

 

 

 

 

 

 

 

 

山田さんのお話より 

11 月 25 日（日）26 日（月）に蓼科に行ってきました。 

ペンションのオーナーと「蓼科の雪はどうですか？」「1 月か 2 月に

しか雪は降らないから残念ですね」と会話をしていました。 

翌朝 6 時頃に目覚めると外は一面雪景色、ここ最近ではなかったそ

うです。25 日は晴天で富士山を、26 日は雪景色を見られ満足して帰

ってきました。誰と行ったかは内緒です。それ以前の 11 月 2 日には

崩落事故（12 月 2 日）のあった笹子トンネルを通りました。 


